
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 8. 大川　隆城 小・中学校における新型 ①小・中学校における感染状況はどうか

コロナウイルスの感染 ②新型コロナウイルスの陽性者や、濃厚接触者と

状況及びその対応に 　なった児童生徒へのフォローアップについての

ついて 　取組はどうか

③休校や学級閉鎖が起きた時の児童生徒への学力

　保障はどう考えるか

水害防止対策の進捗 ①田んぼダム導入について、上峰町内の実施区域や、

状況について 　面積についてはどうなるのか

②新年度にむけ、県に要望した切通川、井柳川の

　浚渫及び伐採等についての進捗はどうか

③排水機場のポンプの更新及び新設協議の進捗は

　どうか

消防団の充実について ①大字坊所を管轄する第３部の団員増員は必要ないか

②平日の火災対応等のため、予備消防隊の整備は

　どうか

③水防・防災に係る研修・実習及び備品の充実が

　必要では

パートナーシップ宣誓 県内で３自治体導入しているが連携協定は結んで

制度導入自治体間の いるのか。今後、県外の導入自治体とも協定を結ぶ

連携協定について べきと思うが、どう考えるか

2 9. 田中　静雄 観光事業の促進に ①八藤遺跡及び周辺の観光地としての整備は進んで

ついて 　いるか

②鎮西山では発掘調査が進んでいるが、将来の整備

　方針は

③鎮西八郎為朝にちなんでまちおこしの一環として

　の取組はあるのか

豪雨対策について 昨年は大水害を体験したが外記のため池下流及び

大字江迎、前牟田地区の洪水対策はどのような対策

を実行するのか
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3 3. 原　直弘 防災対策について ①グリーンレイクタウン北部の土砂崩れ箇所の復旧に

　ついて

②内水氾濫、冠水対策について

中心市街地（イオン跡地） 現在の進捗状況と今後のスケジュールについて

の再開発について

通学路の安全対策に 町道坊所南北線起点部交差点の交通事故防止対策に

ついて ついて

4 4. 吉田　豊 防災対策 ①上峰町防災マップの件

②ペットの避難対策は

農業振興 子実コーンで耕畜連携は

空き家対策 行政代執行の考えは

5 5. 原田　希 中心市街地活性化事業 解体、定住促進住宅及びその他全体の現在の進捗と

について 今後のスケジュールは

教育行政について ①小・中学校での新型コロナウイルス感染防止対策

　の状況は

②スポーツ庁が発表した、全国体力・運動能力調査

　の結果によると児童・生徒の運動能力が減少して

　いるとの事だが、上峰町の状況はどうか

③現在、教育委員会及び、小・中学校においてイン

　ターネット等の安全利用に関する取組はあるか

6 6. 寺﨑　太彦 健康対策について 新型コロナウイルスワクチン接種の年代別接種状況は

地域振興対策について ①中心市街地活性化事業の進捗状況は

②自動車学校跡地敷地内の排水設備の計画は

公共施設計画について 公共施設の「パーキングパーミットプラスワン運動」

の取組の考えは

7 7. 吉富　隆 町道八枚・碇線拡幅 ①進捗状況について

工事について ②道路拡幅工事の着工は

風水害対策について ①町として、今後の対策の考えは

②令和３年８月の大雨による被害状況について

③排水機場の設置の考えは

④幹線水路浚渫工事は出来ないか

上峰町中心市街地活性 解体工事費等貸付金676,000,000円について

化事業費ついて
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8 1. 鈴木　千春 自治体デジタル・トラン ①自治体DXの取組に伴いどのような効果があるか

スフォーメーション（DX) ②今後のスケジュールについては

推進計画について

中心市街地活性化事業 ①現在の進捗と今後のスケジュールは

について ②定住促進住宅についての進捗と今後のスケジュールは

農業課題における今後の ①昨年の被害状況から、本年に想定されうる農地被害

取組について 　対策の考えは

②農家の所得向上に伴う取組の進捗は

9 2. 大川　徹也 町が告発した農地管理 ①２０１８年１月に上峰町は農地管理組織「大字堤

組織の未解決問題に 　地区農地・水・環境向上活動協議会」に対し、

ついて 　不正受給を行ったとして警察へ告発し、その関連

　で国、県からの補助金を５年間分遡って町が立て

　替えて返還したが、町が補助した分も含めて当該

　団体への町からの求償どうなっているのか

②農地管理組織に対して指導監督を行う行政として、

　告発を受けるまでの当該団体におけるその活動に

　対する行政手続きを含む行政側の指導監督はどの

　ように行われてきたのか。行政に責任はないのか

③この問題が浮上して、県からの指導もあり、

　２０１８年に同組織は総会を開いたが、その総会

　を町が認めなかったのはなぜか
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